



Los jóvenes sobrevivientes de la Guardería ABC toman la cabeza del movimiento

A. LÓPEZ, M. ZÁRATE Y G. MEDINA

____ Son 25 jóvenes de entre 15 y 18 años de edad que desde pequeños se involucraron en el activismo con sus madres. PAG. 18

Los niños sobrevivientes del incendio en la Guardería ABC toman el relevo

ANTONIO LÓPEZ, MITZY ZÁRATE Y GABRIELA MEDINA/HERMOSILLO

Un grupo de 25 jóvenes que sobrevivieron al incendio de la Guardería ABC el 5 de junio del 2009 en Hermosillo, Sonora, tomó el liderazgo del movimiento que exige justicia para los familiares de los 49 fallecidos y 106 afectados por el siniestro.

Ahora son jóvenes de entre 15 y 18 años de edad que desde pequeños se involucraron en el activismo junto con sus madres. Han visto pasar gobiernos, auto-

ridades y han escuchado promesas hasta el cansancio sin que la justicia llegue.

Dana Camila, de 15 años, expresa que han sido 14 años complicados, en los que han sorteado obstáculos importantes.

Jesús Gabriel Sombras Quintero en unas semanas culminará su preparatoria y también es activista; cuenta a MILENIO que es señalado por ser sobreviviente ya que se ha topado con comentarios incómodos que intentó matar de buena manera.

Son 25 jóvenes de 15 y 18 años los que ahora defienden la exigencia de justicia

La lucha por la memoria y justicia para las víctimas de la guardería también cobró factura entre sus hermanos quienes sacrificaron parte de su infancia ante el duelo, los procesos jurídicos y la atención médica de los sobrevivientes.



En Mérida recordaron a los menores de Hermosillo. ESPECIAL

Jessica de los Reyes Lun lleva 14 años faltando a la escuela cada 5 de junio para cargar un megáfono y alzar la voz por Jonathan Jesús, su hermanito fallecido en la guardería de Hermosillo.

Hoy se ofrecerá una misa en memoria de los 49 niños fallecidos en la guardería así como una marcha de familiares y amigos para reiterar el llamado a que el caso no quede impune. ■